

20/7/2006

Calidad de docencia en el Espacio Europeo de Educación Superior

Universidad de Almería

Expertos coinciden en que "los conocimientos son caducos" y hay que orientar la Universidad hacia "la formación de los futuros ciudadanos".

El nuevo Espacio Europeo de Educación Superior –EEES- y las exigencias educativas que se pondrán en marcha a partir del acuerdo de Bolonia, en el año 2010, ha dado lugar a un curso de verano de la [Universidad de Almería](#) que, bajo el título '*La formación permanente del profesorado y la calidad de la docencia en el nuevo Espacio de la Educación Superior*', pretende dar a conocer cuál es la filosofía a adoptar por las universidades europeas.



Instituciones que, ha explicado el vicerrector de Profesorado de la UAL, Pedro Molina, deben experimentar un salto cualitativo basado en el cambio de todas las orientaciones y una reflexión profunda del sistema educativo.

Renovar el conocimiento

"Todos sabemos que los conocimientos son caducos", ha manifestado Sebastián Rodríguez, catedrático de Métodos de Investigación de la Universidad de Barcelona y experto en tutorías universitarias, por lo que considera que la Universidad debe orientarse, más que a la transmisión de conocimientos, a "la formación de los futuros ciudadanos".

En este mismo sentido se ha pronunciado Molina, para quien "parte del trabajo de la institución universitaria es la atención hacia el individuo, que va más allá de la enseñanza de las matemáticas o la física".

"La Universidad es el último escalón de la formación para hacer unos ciudadanos lo más honestos posible", ha incidido el vicerrector de Profesorado de la Universidad de Almería

Se trata, a su juicio, de "una encomienda de la sociedad a la Universidad, que nos entrega a su joya más preciada, los jóvenes, para que se los devolvamos formados y sean el espejo en el que nos miremos todos".

En definitiva, ha concluido Molina, "es una especie de 'feedback' donde la sociedad nos exige que cambiemos de mentalidad y la Universidad debe cumplir los objetivos encomendados por ella" puesto que, ha insistido, "no hay que olvidar que la Universidad es una institución al servicio de la sociedad".

